

## ★令和3年度2学期終業式★

75日間あった2学期最後の日、終業式を迎えました。

終業式の日には、その学期をふり返り、自分のことや学級のほめるところと直すところを見つけ、次の学期の目標を定めます。みんなで2学期をふり返ってみましょう。

9月最初は、家庭学習や分散登校で始まりました。オンライン授業も続けました。10月からは、何とかみんな揃って教室で勉強することが、できるようになりましたが、修学旅行や社会見学、遠足などは11月に入るまでできませんでした。

コロナの感染予防のため、我慢したことが数多くありましたね。それでも、亀山東小学校のみんなは安全に気を付け、元気に楽しく過ごしてくれました。

校長先生は、大変うれしく思っています。

“今、自分にできることを精いっぱいやる”

“どんな時も、周りの人には優しく、そして大切にする” そんな姿で、行動できる人が、たくさんいた2学期だったと思います。

- ・人の顔を見てきちんと挨拶ができる
- ・マスク越しでも、にっこり笑った表情を添えて言葉を伝えることができる
- ・人の話を聞く時は、「そうだね」「わかったよ」と頷くことができる
- ・助けてもらったときに、「ありがとう」と素直に言うことができる
- ・困っている人を見かけたら声をかけ、一緒に考えてあげることができる

そんな、みんなの姿をたくさん見ましたし、担任の先生からも聞きました。

3学期は、学校中で、もっともっとそんな姿を増やしてほしいと思います。

人と人が温かい気持ちで繋がる学校は、きっと「いじめ」など起こらず、一人ひとりが成長し、互いを大事にする家族のような学校となるはずです。

いよいよ明日から冬休みです。クリスマスやお正月を迎えますが、人が集まったり動いたりする年末年始は、特に感染予防が呼びかけられています。手洗い・消毒・換気はもちろん、早寝早起き朝ごはんを守って、健康で強い体でいましょう。交通ルールを守って“命を大切に”しましょう。

みんなが次、学校へ来るのは、1月11日です。3学期の始業式を亀山東小学校440人全員で元気に迎えましょう。それでは、みなさん、良いお年を！

令和3年12月23日 校長 伊達 弘